

Viernes 20 de marzo de 2015

"Para que pueda surgir lo posible es preciso intentar una y otra vez lo imposible."
Hermann Hesse

TIPO DE CAMBIO FIX

Dólar

15.29

Euro

16.36

**ComUniCCo
Financiero**

IMC 



 **EL ECONOMISTA**^{TMX}

Banca financiará más proyectos de infraestructura

El secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray, aseguró que ante la coyuntura de inestabilidad en las finanzas públicas, la banca mexicana está ávida en participar en el financiamiento de los proyectos de infraestructura. "Ante un escenario de mayor estreches presupuestal, el Plan Nacional de Infraestructura continuará con fuentes de financiamiento distintas al gasto público, y aquí la banca mexicana puede y quiere jugar en un papel fundamental", aseveró. En el marco de la 78 Convención Bancaria, Videgaray aseguró que, tras una reunión de tres horas con los miembros de la ABM, "los integrantes del sistema financiero están listos para generar los instrumentos, los productos y el marco regulatorio que le permita a la banca mexicana ser protagonista del financiamiento de la infraestructura mexicana".

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

"Banxico actuará si está en riesgo la meta de inflación"

El Banco de México está decidido a evitar cualquier traspaso de la depreciación del tipo de cambio a la inflación y corregirlo a través de la política monetaria, aunque aseguró que en este momento ese efecto ha sido relativamente bajo. "Si la junta de gobierno prevé que ese fenómeno (el alza en las tasas de interés en Estados Unidos) podría poner en peligro la consolidación de 3% de inflación que ya tenemos hoy en día, tendremos que actuar. Va a ser factible que el Banco de México tenga que hacer algo en este entorno en el cual la Reserva Federal parece que ajustará su política monetaria", dijo el gobernador del banco central, Agustín Carstens.

 **El Financiero**

Tasas bancarias están en mínimos y bajarán aún más

Las tasas de interés en los créditos bancarios están en niveles mínimos históricos y se prevé que aún bajen más. En el marco de la 78 Convención Bancaria, realizada en este puerto, Luis Robles Miaja, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), destacó que nunca en la historia, reciente o moderna, se habían presentado los niveles de tasas de interés que actualmente se ofertan.

Viernes 20 de marzo de 2015

ÚLTIMOS FOLIOS:

Dictamen Fiscal
2014



Presentación de la
Dirección Ejecutiva



Nuevo formato de
actualización de la
Norma de Educación
Profesional Continua
del Infonavit



NOTAS FISCALES:

SAT / Listado de
contribuyentes que
desvirtuaron la
presunción de
inexistencia de
operaciones



PRODECON /
Recomendación en
materia de la
determinación de
créditos fiscales



SAT / Hacienda
devolverá en 5 días los
saldos a favor a los
asalariados que
presenten su
declaración anual



MILENIO

Llama Carstens a evitar 'cegarse' por peso y crudo

El gobernador del Banco de México, Agustín Carstens, pidió a los banqueros no dejarse "cegar" por visiones cortoplacistas, lo que incluye la depreciación del peso y los bajos precios del petróleo. Admitió que la volatilidad de los mercados financieros que se ha acentuado ante la política monetaria de Estados Unidos, evento que ya era esperado y para el cual se cuenta con líneas de defensa, dijo. "No debemos permitir que consideraciones de corto plazo nos cieguen y eviten que veamos las implicaciones de ciertos fenómenos en el mediano y largo plazos", manifestó durante la inauguración de la 78 Convención Bancaria.

REFORMA

Prevén viva Pemex un año difícil

El futuro de Pemex, deteriorado sensiblemente en los últimos 2 años, no será mejor en el corto plazo, adelantaron analistas. Sólo en enero de 2015, la empresa tuvo pérdidas por 79 mil 46 millones de pesos, según su reporte financiero. Este es el peor desempeño mensual que Pemex ha tenido en más de dos décadas. El resultado más cercano en deterioro fue en diciembre de 2011, cuando la firma tuvo pérdidas mensuales por 50 mil 751 millones de pesos. En sus reportes financieros enviados a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), entre 2012 y 2014 el patrimonio de Pemex pasó de un saldo positivo por 2 mil 444 millones 817 mil pesos a un saldo negativo de 769 mil 493 millones 947 mil pesos.

La Razón

razon.com.mx

Llegada de 4 nuevos bancos contribuye a bajar intereses

La llegada a México de cuatro nuevos bancos al país en este año, contribuirá a tener una banca más competitiva, lo que podría traducirse en la baja de interés en los créditos, principalmente en los segmentos del consumo, tarjeta de crédito, nómina, personales y automotriz, coincidieron banqueros y analistas, sostuvo Eduardo Gómez Alcalá, Socio de Risk Assurance de la consultora PWC. En el marco del arranque de los trabajos de la 78 Convención Bancaria, Luis Robles Miaja, presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), adelantó que en los próximos meses serán autorizados cuatro nuevos bancos para operar en el país, que se sumarán a los 47 que ya existen.

Viernes 20 de marzo de 2015

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

En 20 años, el sistema bancario se transformó

En su participación en la 78 Convención Bancaria, el titular del organismo comentó que este año, la CNBV cumple 20 años y durante este periodo ha sido pilar del sistema financiero mexicano que hoy se tiene. Recordó que hace dos años no se habían presentado aún las iniciativas de reforma de 34 leyes financieras, lo que representó un hecho sin precedente en la historia moderna del sector y en menos de un año se creó un nuevo marco regulatorio. Destacó que para que estos cambios se implementaran en tan corto plazo diversos factores, entre los que sobresalen, la voluntad política del presidente Enrique Peña Nieto por empujar la reforma y a la del Congreso para que se hiciera ésta a fondo.

CNNEXPANSION

El salario mínimo, más cerca de homologarse en México

El Gobierno acordó junto con los sectores obrero y patronal del país homologar las áreas geográficas A y B en un 50% en abril con el objetivo de tener un minisalario único en todo el país para finales de año. "Si las condiciones económicas lo permiten, poder cerrar la brecha entre áreas en este mismo año, sin que ello afecte la inflación y el empleo productivo del país, para tener por primera vez un solo salario mínimo para todo el país", se lee en el documento que firmó el secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida, junto con representantes de ambos sectores.



Apuestan aumento a tasas de interés sería pequeño: Cortés.

Ahora que comenzó en Acapulco, Guerrero, la Convención Nacional Bancaria, el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Luis Videgaray, señaló que uno de los pendientes es facilitar el cambio en los créditos hipotecarios; una de las preocupaciones tiene que ver con el no saber ni cuándo y en qué magnitud subirán las tasas de interés, comentó Maricarmen Cortés. Aunque se espera que las tasas de interés suban en Estados Unidos, "la realidad es que nadie puede estar 100 por ciento seguro de que vayan a subir hasta julio o después de julio"; sin embargo, "apuesta es que sea (un aumento) gradual, pequeñito".

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(19/03/15)	3.00
TIIE 28 (19/03/15)	3.2990
TIIE 91 (19/03/15)	3.3340
TIIE 182 (18/03/15)	3.4969
CETES 28 (17/03/15)	3.04
Reservas internacionales (mdd)	
(13/03/15)	195,425.3

Inflación anual

(Feb. 2014-Feb. 2015, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.00
Inflación subyacente *	2.40

Inflación mensual

(Feb. 2015, %)	
Inflación *	0.19
Inflación subyacente *	0.34
UDIS (20/03/2015)	5.292746

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 20 de marzo de 2015



Trabaja Hacienda en presupuesto 2016 base cero para gastar mejor: Videgaray

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) trabaja ya en la integración del presupuesto para 2016, bajo una metodología de base cero con el objetivo de preservar la estabilidad económica mediante la evaluación de programas y dependencias, informó su titular, Luis Videgaray Caso. Refirió que el Paquete Económico de 2016, que se deberá presentar en septiembre próximo ante el Congreso, implicará una lógica diferente en su preparación, donde ya no será inercial, ni con base al presupuesto del año inmediato anterior.



Videgaray: Reforma financiera ya está dando resultados

Al participar en la 78 Convención Bancaria el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray reconoció que ante fenómenos internacionales complejos y la caída en el precio del petróleo la conducción de la política está siendo responsable y se está dirigiendo para que la economía se recupere y acelere. "Ante estos retos la prioridad clara de la política económica del Gobierno de la República es y seguirá siendo proteger la estabilidad macroeconómica. ¿Por qué? Porque al proteger la estabilidad de la macroeconomía en realidad estamos protegiendo la economía de las familias mexicanas. Por lo tanto, preservar la estabilidad macroeconómica es un objetivo de alto contenido social; es y seguirá siendo con independencia de las coyunturas, incluyendo la coyuntura político-electoral, ésta será la prioridad de la política económica del Gobierno de la República".



El equinoccio de primavera ocurrirá hoy a las 16:45 horas.

El equinoccio de primavera ocurrirá hoy a las 16:45 horas, por ellos desde temprana hora, en Teotihuacán se esperan a cientos de visitantes nacionales y extranjeros. El fenómeno ocurre dos veces al año, y es solo el punto en que la inclinación de la Tierra no está hacia el Sol ni opuesto al Sol, sino es perpendicular" señaló el investigador del Instituto de Astronomía de la UNAM, Luc Binette. El equinoccio tiene un ciclo anual, ocurre dos veces al año, en otoño y primavera.

